

Umsetzung des Taunussteiner Modells

Die Zusammenarbeit der Wehener und Orlener Kindertagesstätten mit der Silberbachgrundschule hat feste Wurzeln und kann auf gute Erfolge und eine positive Zusammenarbeit verweisen.

Wir treffen uns regelmäßig zu Gesprächen und tauschen uns über Erziehungs- und Lernfragen aus.

ASB-KiTa Wehen „Breslauer Straße“

ASB Landesverband Hessen e.V.
Region Wiesbaden Rheingau-Taunus
Breslauer Straße 18
65232 Taunusstein-Wehen
Telefon: 06128 / 246351

KiTa „Wichelburg“

Musterstraße
65232 Taunusstein Orlen
Telefon: 06128 / xxxx
Telefax: 06128 / xxx
E-mail: mail@musteradresse.de

Ev. Kindertagesstätte „Arche Noah“

Am Marktplatz 7
65232 Taunusstein Wehen
Telefon: 06128 / 6666
Telefax: 06128 / 859579
E-mail: ev.kita.wehen@ekhn-net.de

Silberbachschule Grundschule des Rheingau-Taunus-Kreises

Mainzer-Allee 18
65232 Taunusstein
Telefon: 06128 / 86276
Telefax: 06128 / 85624
E-mail: poststelle@silberbachschule.taunusstein-
wehen.schulverwaltung.hessen.de



Das Taunussteiner Modell in Taunusstein Wehen



Zusammenarbeit zwischen KiTa und Grundschule

Ein Jahr vor der Einschulung

Die neuen Vorschulkinder bekommen eine besondere Rolle, die durch die verschiedenen Projekte und Programme in den Kita's umgesetzt werden.

Ein Tag in der Schule?

Die Vorschulkinder kommen an einem Vormittag in die Schule und zeigen, was sie schon alles können.

Erste Besuche in der Schule

Die Vorschulkinder kommen mehrmals vor der Einschulung vormittags zu einem Kennenlernen in die Schule.

Dabei werden sie in Kleingruppen am Unterricht teilnehmen oder können Schule spielen. Eine jährliche Einladung zum Buchfest, zu den Theateraufführungen oder zum Schulfest der Silberbachschule werden auch genutzt.

Informationsveranstaltung in der KiTa

Klassenlehrerinnen gestalten mit den Erziehern der einzelnen Kitas einen Elternabend bzw. Elterncafe zum Thema Schulfähigkeit und erläutern, was die Kinder beim Schuleintritt erwartet.

Schulkindertreffen

Bei einem Kennenlern-Nachmittag kurz vor den Sommerferien in der Schule können die Vorschulkinder schon ihre zukünftigen Mitschüler und ihren Klassenraum mit den Lehrern der Schule kennen lernen.



Erster Elternabend in der Schule vor den Sommerferien

Die Eltern werden über die organisatorischen Abläufe der Einschulung und über die Klassenzusammensetzung informiert. Nach Möglichkeit stellen sich die Klassenlehrerinnen vor.

Einschulungsfeier

Die Schüler der Silberbachschule spielen den Schulanfängern etwas vor. Die vierten Klassen übernehmen die Patenschaften über die neuen Mitschüler/-innen.